

# Dukung Program Hanpangan, Babinsa Koramil 1311-05/Mori Atas Bantu Panen Padi Petani di Morut

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INDONESIASATU.ID](http://MOROWALI.INDONESIASATU.ID)

May 28, 2024 - 09:10



*Para Babinsa Kodim 1311/Mrw di Mori Atas bantu panen padi petani di Morut*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya mendukung program Ketahanan Pangan (Hanpangan) dan meningkatkan kesejahteraan petani lokal, Kodim 1311/Mrw melalui para Babinsa Koramil 1311-05/Mori Atas, bekerja sama



dengan kelompok tani melaksanakan panen padi sawah di Desa Tiwaa, Kecamatan Mori Utara, Kabupaten Morowali Utara (Morut).

Kegiatan panen ini dipimpin oleh Kelompok Tani (Poktan) Penggoli Bawah, yang diketuai oleh Gatmar Dupa, dengan luas lahan yang dipanen mencapai 25 hektar. Jenis tanaman yang dipanen adalah padi sawah, yang merupakan salah satu komoditas utama di wilayah tersebut.

Pelaksanaan panen berjalan lancar berkat kerjasama yang baik antara anggota Koramil 1311-05/Mori Atas dan masyarakat setempat, khususnya para petani yang tergabung dalam Poktan Penggoli Bawah. Keberhasilan ini menunjukkan hasil nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan di wilayah Mori Utara.



Danramil 1311-05/Mori Atas, Kaptan Inf Burhanuddin, menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penanaman hingga panen. "Keberhasilan ini adalah bukti nyata dari kerja keras dan semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat. Kami akan terus mendukung program-program pertanian demi kesejahteraan bersama," ujarnya.

Program ketahanan pangan ini merupakan salah satu upaya strategis yang terus didorong oleh TNI, khususnya Koramil 1311-05/Mori Atas, untuk memastikan ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas bagi masyarakat. Melalui program ini, diharapkan dapat tercipta dampak positif yang berkelanjutan bagi peningkatan kesejahteraan petani dan masyarakat secara umum.

Panen padi yang dilaksanakan di Desa Tiwaa ini juga menjadi bukti komitmen TNI dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Dengan berbagai upaya yang dilakukan, diharapkan hasil panen ini dapat memberikan kontribusi signifikan bagi ketahanan pangan di wilayah Mori Utara, serta meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan para petani.



Koramil 1311-05/Mori Atas berkomitmen untuk terus mendukung dan melaksanakan program-program yang berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat, khususnya di sektor pertanian. Semangat gotong royong dan kerjasama antara TNI dan masyarakat akan terus dipertahankan dan ditingkatkan demi mencapai tujuan bersama.

Diharapkan, hasil panen ini tidak hanya memberikan manfaat secara ekonomi bagi para petani, tetapi juga memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketahanan pangan di tingkat lokal dan nasional. Ke depan, TNI akan terus berupaya memberikan pendampingan dan dukungan kepada para petani dalam berbagai aspek, mulai dari penanaman, perawatan tanaman, hingga panen dan distribusi hasil pertanian.

(PATAR JS & HumDim)